

<https://www.livemint.com/companies/people/revisiting-2023-ceo-resignations-that-made-headlines-this-year-11703146794440.html>

Revisando 2023: Dimisiones del CEO que acaparan titulares este año

4 min de lectura 21 Dic 2023, 08:55 PM IST

El año 2023 se produjo un aumento significativo en las salidas de los consejeros generales, con más de 1.400 ejecutivos que abandonaron las firmas con sede en Estados Unidos, un aumento del 50% con respecto al año pasado. En la India, Uday Kotak, Rajesh Gopinathan, Jatin Dalal, Venu Nair y Murali Ramakrishnan acapararon titulares con sus salidas de las principales compañías.



La renuncia de Uday Kotak, Rajesh Gopinathan, Jatin Dalal, Venu Nair y Murali Ramakrishnan a los puestos de CEO de sus respectivas empresas acapararon titulares en 2023

En medio de la persistente tendencia de despidos en las principales empresas, el año 2023 también fue testigo de un aumento significativo en las salidas de los CEO de las principales firmas. Según un informe, más de 1.400 jefes ejecutivos dejaron sus puestos de trabajo en empresas con sede en Estados Unidos hasta septiembre de este año. El número aumentó casi un 50% con respecto al año pasado. En la India, muchas salidas de liderazgo ocuparon los titulares este año, con muchos de ellos teniendo un impacto a largo plazo en las compañías.

El sector bancario fue testigo del fin de la era Uday Kotak cuando renunció al cargo de director general y consejero delegado de Kotak Mahindra Bank el 1 de septiembre después de 15 años. Su renuncia cuatro meses antes del final de su mandato fue una sorpresa para muchos. Aparte de Uday Kotak, el consejero delegado de Tata Consultancy Services, Rajesh Gopinathan, anunció su decisión de salir del gigante informático en marzo. A medida que avanzamos para dar la bienvenida a 2024, eche un vistazo a las cinco salidas de CEO de 2023:

Revisitng 2023: El mejor CEO sale

Kotak Mahindra Bank- Uday Kotak

Uday Kotak anunció su separación del papel ejecutivo de la compañía en septiembre. En su renuncia manuscrita presentada al presidente del banco, Uday Kotak dijo: "He meditado en esta decisión durante algún tiempo y creo que esto es lo correcto para la institución".

Casi un mes y medio después de su renuncia, Ashok Vaswani fue nombrado como nuevo director gerente y director ejecutivo de la compañía durante tres años. Se hará cargo a partir del 1 de enero de 2024.

Uday Kotak, el fundador del banco, tuiteó, estoy encantado de que el RBI haya aprobado nuestra recomendación, Ashok Vaswani, como próximo consejero delegado del Kotak Mahindra Bank. Ashok es un líder de clase mundial y banquero con un enfoque digital y de clientes. Me enorgullece que trajemos un hogar de la India Global para construir Kotak y la India del mañana".

Su salida de la compañía meses antes de su salida programada sorprendió a los expertos del mercado. La razón exacta de la renuncia no fue revelada oficialmente. Sin embargo, Kotak había mencionado en su carta manuscrita que estaría ocupado significativamente con el trabajo personal, es decir, el matrimonio de su hijo, Jay Kotak.

Tata Consultancy Services-Rajesh Gopinathan

Uno de los mayores gigantes tecnológicos de la India, Tata Consultancy Services, llegó en los titulares en marzo para la repentina salida de su CEO Rajesh Gopinathan el 16 de marzo. A pesar de que la salida de Gopinathan fue una sorpresa para muchos expertos, la transición de la alta dirección fue bastante suave con un experimentado líder de primer año, Kritheevasan, asumir las responsabilidades de la firma como próximo CEO. De acuerdo con un informe de Forbes, surgió una narrativa de que Gopinathan "style" fue más relajada", a diferencia de la actitud de ejecutivos como Salil Parekh, de ejecutivos como Salil Parekh, de los ejecutivos de Infosys.

Se sabe que el liderazgo de TCS ha sido más estable en comparación con las citas frecuentes de CEO y salidas en otras firmas rivales como Infosys y Wipro. La compañía ha tenido apenas cuatro CEOs en su historia de cinco décadas.

He disfrutado mucho de mi emocionante mandato de 22 años en TCS. Ha sido un placer trabajar estrechamente con Chandra, quien me ha asesorado durante todo este período. Los últimos seis años de liderar esta emblemática organización han sido más enriquecedores y satisfactorios, sumando más de 10.000 millones de dólares en ingresos incrementales y más de 70 mil millones de dólares en capitalización de mercado", dijo Gopinathan en un comunicado de prensa tras la confirmación de su renuncia.

En agosto de este año, Venu Nair renunció al cargo de CEO en la cadena líder de tiendas departamental de Indias, Shoppers Stop citando razones personales. La compañía afirmó que Nair seguirá orientando y asesorando a su nuevo consejero delegado para los próximos seis meses. Presentó su renuncia para explorar otras opciones y pasar más tiempo con la familia, dijo la compañía en su presentación bursátil. Fue reemplazado por Kavindra Mishra, director comercial y CEO de Homestop en septiembre de este año.

Venu Nair se unió a Shoppers Stop post-pandemic y jugó un papel prominente en su transformación en un minorista omnicanal. Su renuncia se produjo después de que fuera nombrado nuevamente como consejero delegado de Shopper Stop durante tres años en abril de este año. La renuncia de Nairs sorprendió a los inversores bursátiles, ya que el precio de las acciones de Shoppers Stop se desplomó más de un 11% al día después de la renuncia del CEO, informó LiveMint en agosto de este año.

MD y consejero delegado de South Indian Bank, Murali Ramakrishnan optó por no buscar otro mandato de renovación en marzo de este año.

Debido a razones personales, no quiero ver una reescripción. Mi familia requiere mi presencia. Tengo seis meses más", dijo en un comunicado el ex consejero delegado del prestamista privado South Indian Bank, con sede en Thrissur.

Ramakrishnan se había unido al banco como asesor en julio de 2020. A los cuatro meses de incorporarse a la compañía, se hizo cargo del MD y consejero delegado en octubre de 2020. Antes de manejar la responsabilidad del banco privado, trabajó con ICICI Bank como gerente general senior.

Después de un tumultuoso anuncio de la salida de Ramakrishnan, South Indian Bank nombró a PR Seshadri como Director Gerente y CEO.

En abril de este año, el director general de Crompton Greaves Consumer Electricals, Mathew Job, anunció su sorpresiva renuncia al cargo. Job había renunciado al cargo alegando sus otros intereses profesionales. En su lugar, la compañía eléctrica de consumo nombró a Promeet Ghosh como nuevo director general y consejero delegado durante cinco años.

Las acciones de Crompton Greaves Consumer Electricals sufrieron masivamente un día después de la sorpresiva renuncia de Mathew Job. Aparte del nombramiento del exdirector adjunto de la India, Prommeet Ghosh como MD y CEO, la compañía también había elevado a Shantanu Khosla como vicepresidente ejecutivo de la compañía.

Crompton Greaves eléctricos al consumidor

301.15 -9.15 (-2,95%)

Actualizado - 23 ene 2024

Atrapa todas las [noticias](#) y actualizaciones corporativas en Live Mint. Revise todas las últimas medidas sobre [el Presupuesto 2024](#) aquí. Descargar la [aplicación](#) de [noticias Mint](#) para obtener [Actualizaciones](#) de diario y en vivo.

[Más](#)

Publicado: 21 Dic 2023, 08:55 PM IST